

第2学年

フタリドリ

9号



稻武から始まり、作品展、体育大会、中間テスト、音楽会、朝学確認テスト…。行事やテストが休む間もなくやってきた2学期も残り1ヶ月です。期末テストが終わると、職業体験学習に向けた活動も本格的にスタートしていきます。

どの行事でも新たな一面が見られ、大きく成長できたと思います。そして、クラスや学年としての成長も感じられます。これからは、インフルエンザが流行する時期にもなりますので、体調管理に気を付けて、がんばってほしいと思います。

令和元年度 第2学年 12月 学校行事予定表

日	曜	行事予定	時間帯	1	2	3	4	5	6	ランチ
1	日									
2	月	①道:人権道徳集会	B 道	月1	月2	月3	月4	月5	BOX	
3	火		B 火	6	火5	火4	火3	火2	火1	BOX
4	水	①道徳	B 道	水5	水4	水3	水2	水1	BOX	
5	木		B 木	5	木4	木3	木2	木1		BOX
6	金	生徒集会 ④年賀状作成 個人懇談会(午後)	B 水	1	水2	水5	総			×
7	土									
8	日									
9	月	④年賀状作成	B 月	1	月2	月5	学			×
10	火		B 火	1	火2	火4	火5			×
11	水	④職業体験関係	B 水	3	水4	水5	総			×
12	木		B 木	1	木2	木3	木4			×
13	金	①道徳 授業後全校合唱練習	B 道	月1	月2	月3	月4	月5	BOX	
14	土									
15	日									
16	月	⑥職場体験関係	B 月	1	月2	月3	月4	月5	学	BOX
17	火	15:15 生徒委員会	B 火	1	火2	火3	火4	火5	火6	BOX
18	水	⑥道徳 15:15 生徒議会	B 水	1	水2	水3	水4	水5	道	BOX
19	木	⑤職業体験事前訪問		木5	木4	木3	木2	総		BOX
20	金	④学年集会 ⑥大掃除	B 金	2	金3	金4	総	木1	掃	BOX
21	土									
22	日									
23	月	終業式	特 式 学							×
24	火	冬季休業開始								

※時間帯の空欄は50分、Bチャイムは45分、特別はその他になります。

《音楽会がありました》

11月5日(火)は音楽会のために、ご多用の中、足をお運びいただきありがとうございました。昨年同様「日本特殊陶業市民会館ビレッジホール」で歌声を響かせることができました。

今年の音楽会は昨年よりも練習の期間が短いにもかかわらず、曲は難しくなっているので、どのクラスも苦労しながら曲を仕上げていました。1回の練習を大切にして、集中して練習している姿が多く見られました。そして本番。結果発表に涙する姿もありました。来年は最後の合唱です。どんな合唱になるか楽しみであり、後悔のないようにがんばってほしいと思います。

伴奏者

★2年生金賞 201 COSMOS★



2年生 学年合唱の様子

《職業体験事前訪問があります》

12月19日(木)の5限に職業体験のための事前訪問を行います。学校を13:30頃出発し、徒歩でそれぞれの事業所に訪問し、終了したら学校に戻ります。5限終了の時間を目処に下校予定ですが、訪問が長引くなどした場合、帰宅が遅れる可能性があります。ご了承ください。

《音楽会を振り返った感想文を紹介します》

始めは練習するよと言ったら「えー」と言う人がとても多かったです。でも、周りのみんなが注意してくれたり、こうしたらうまくいくんじゃない?と意見を活発に言い合えるクラスになっていきました。強弱をつけたり、腹式呼吸や地声にならないよう意識し、心がけました。そして本番、強弱など、今まで先生に言われたこと、練習してきたことを全て出し切り、1組らしい歌声をホールに響かせることができました。終わった後、みんなで結果はどうであれ、楽しめたから良かったよねと話しました。結果発表で1組の名前が呼ばれたとき、涙が思わず流れてしまいました。クラスが1ヶ月間、協力をし思いやり、練習してきたことがこういう結果になり、とてもうれしかったです。

練習の最初はみんなしゃべっていて、うまくまとめられなくてイライラすることもあったけど、アドバイスを聞いたり、楽譜の強弱記号を意識しながら歌ったり工夫して練習して、どんどん上手になっていきました。音楽会が終わって後には歌いきったことによる達成感とパートリーダーの役割を果たしたという達成感の2つの達成感を味わいました。今回の音楽会では優勝はできなかったけど、仲間と団結することの大切さを学びました。

今年の音楽会の練習で1番後悔したことは、練習期間中に風邪をひいてしまったことです。私は「パートリーダーなのに風邪をひいて迷惑をかけてしまった」と悔やみました。

声が出ない間、ソプラノのみんなはどんどん成長して、はじめは出なかった高い音もだんだん出せるようになってきました。私はまだ歌声が出来ないので「パートリーダーとして今できることをやろう」と思い、全体練習のときにアドバイスを出したり、良いところをほめたりしてみんなのやる気をひきだせるように努力しました。

予想より長引くことになった風邪も本番はほとんど治って歌うことができました。舞台で歌うのはとっても気持よかったです。

僕は音楽会で重要な役の大切さを知ることができました。みんなからパートリーダーに選ばれた時は、上手くまとめられるか、ちゃんと責任を果たすことができるか不安でした。けれど、先生からアドバイスをもらったりすることで、自分達には何が足りないのか強弱をどうするのかなどが分かってくるようになりました。本番では今まで練習したことやアドバイスをもらったところがしっかりきていて、最後まで全力で歌うことができました。その結果、見事一位をとることができました。

僕は代表になりました、みんなをまとめるのが苦手だったので、今回パートリーダーを経験して普段からみんなをまとめている人たちの大変さを理解することができました。

強弱をつける。美しい声で感情をこめて歌う。合唱は色々なことに気を付ければいけません。さらに今年は1年生の時よりも歌のなかでかけ合いの部分が多く、難しかったです。

私は放課後の練習が始まった時から、毎日毎日その時間が楽しみでなりませんでした。なぜなら、どうすればもっと良い歌になるのか考えたり、たくさん話をして日々私たちの「f i g h t」ができあがっていくのがうれしかったからです。

ある日、3年1組の先輩方の歌を聴かせてもらえる機会がありました。3年生の歌は息も声もすべてがそろっていて強弱の幅も大きくとても心に響く歌でした。情景が頭に浮かぶような迫力がありました。あの感動は忘れられません。クラス練習になってからも「私たちもみんなすばらしい歌をうたってみたい」という思いが強くなっていましたので以前より意見を出し合うことが多くなりました。202は本番までにみんなが納得できる歌にすることができたと思います。

練習の成果は結果に結びつくことはありませんでしたが202の絆は確かに強くなつたと自信をもつています。

これまで一緒に一生懸命がんばってきた仲間だから、ここまでできました。分からぬところを教えてくれたり、みんなで意見を出して、よりよい歌にしようとしたから、ここまで成長できたと思います。

合唱が終わった後に、他のクラスの人から「3組よかったよ」とか「すっごく上手くなつた」といわれて「えっへん」というふうに思いました。自分たちだけでなく、他のクラスの人に評価してもらえたのがうれしかったです。